

16.05.2010, Pliezhausen

Gelungener Saisonauftakt für Raphi Pallitsch

Vergangenes Wochenende hat es den Athleten vom Lauf-Impuls Oggau zu den süddeutschen Schwaben (Pliezhausen) verschlagen. Auf der untypischen Strecke von 600m erreichte er als hervorragender 4. das Ziel; unmittelbar hinter WM- und EM-Finalisten aus Polen und Deutschland.

Raphael zeigte sich sehr erfreut und zuversichtlich für die kommende Saison, obwohl er einige Trainingsausfälle hinnehmen musste. Ein Achillessehnenentzündung und ein Zehenbruch behinderten wochenlang das Training. Dennoch dürfte das Trainingslager in Portugal besser „angeschlagen“ haben als vermutet.

„1:18,1min bedeutet für mich nicht nur persönliche Bestleistung, sondern auch Wegweisung für eine gute Saison. Ich freue mich, dass bei dieser Leichtathletikveranstaltung internationale Klasse anwesend war, welche mich auf den Prüfstand gestellt hat und ich mich dadurch souverän bestätigen konnte!

Alles in allem war diese Leistung ein weiterer wichtiger Schritt in Richtung Hallen EM im Jahre 2011“, resümierte Raphael.